



INVITAN A POSTULAR AL TALLER QUE SE IMPARTIRÁ EN 2026.

Invitan a alumnos locales a taller de razonamiento matemático

Los estudiantes de Tarapacá que actualmente estén cursando primero o segundo medio podrán postular a la edición 2026 del Taller de Razonamiento Matemático (TRM), programa impulsado por la Facultad de Matemáticas UC con la finalidad de fortalecer habilidades como el pensamiento crítico, la abstracción y el razonamiento lógico, a través de contenidos y desafíos de alta exigencia.

“Trabajamos con problemas de diferentes áreas de la Matemática, como Álgebra, Geometría y Combinatoria. El taller no es un reforzamiento, pero sí pueden afianzar sus conocimientos disciplinares y la habilidad de resolución de problemas”, explicó el profesor del programa, Patricio Santibáñez. Por su parte, el gestor escolar de la Facultad de Matemáticas UC, Felipe Baeza, agregó que “es una invita-

ción a explorar la matemática desde una perspectiva más profunda, con actividades que permiten comprender, por ejemplo, que un mismo problema puede abordarse desde distintos caminos, lo que enriquece la formación y estimula la creatividad de los estudiantes”.

La nueva versión de TRM comenzará en marzo de 2026, y se extenderá durante dos años. Las clases se desarrollarán en

modalidad online para quienes viven en otras regiones del país. Con más de una década de trayectoria, el Taller de Razonamiento Matemático se ha consolidado como una de las principales iniciativas de divulgación científica del país, beneficiando a más de 3 mil escolares. La participación no tiene costo y las postulaciones deben realizarse online a través del sitio oficial <https://trm.mat.uc.cl>.